

FRENTES POLÍTICOS

I Resulta cuando menos vergonzoso que otra familia investigue el secuestro y el asesinato de su hijo ante la inutilidad de las autoridades. Los padres de **Francisco Farid Fernández Salman** se han convertido en buscadores de pistas. Pidieron ayuda al Presidente de la República, pues en Baja California, durante tres larguísimos años, no han hecho nada; están desesperados. Se la han pasado en antesalas. Sus indagaciones apuntan a policías de Tijuana, y hay otros datos más. ¿Nadie los escucha?

II **Alejandro Martí**, presidente de México SOS, en un pronunciamiento a un año de la muerte de su hijo **Fernando**, se mostró indignado porque miles de criminales gozan de impunidad y siguen secuestrando. Puntualizó en la falta de credibilidad en las autoridades. Dijo que las recientes aprehensiones advierten una mínima parte del problema. Hay más secuestros que hace un año. Y eso que la deuda de los gobernantes con los ciudadanos es dar fin al problema, no aliarse con el enemigo.

III **Claudio Conti**, empresario italiano, cayó en manos de un grupo de criminales en Zicatela, Oaxaca, el 3 de junio de 2008. Tasaron su vida en diez millones de pesos. Un individuo llamado **José Ortiz Cuevas El Buitre**, jefe de *Los Barbas*, ordenó que lo sepultaran en una fosa que ellos mismos cavaron. Hace unas semanas cayeron cuatro en Oaxaca; esta vez, elementos de la Policía Federal detuvieron en Puerto Escondido a otros cua-

tro presuntos secuestradores y homicidas. Que no se les vayan a escapar.

IV Durante la inauguración del Encuentro de Capacitación en Atención a las Víctimas del Secuestro y la Extorsión, **Margarita Zavala**, titular del DIF, dijo que en la lucha contra el crimen organizado no hay marcha atrás y abogó por el trabajo conjunto: instituciones y sociedad. Puso énfasis en la importancia de atender los efectos de un secuestro o una extorsión, pues quien los sufre en primera instancia es la víctima, pero al mismo tiempo, la familia. Que deben tener mayor preparación quienes atienden a los afectados.

V La Conferencia del Episcopado Mexicano expresó una “enérgica protesta” por la “falta de respeto y violencia” de la Policía Federal al detener en Apatzingán, a un capo de *La Familia*, a media misa. Que nada explica la “irrupción” a un templo católico. No, que no se equivoquen. Que los capturen donde estén. Ya no son tiempos salinistas, como cuando en 1994 el entonces nuncio apostólico **Girolamo Prigione** recibió a los hermanos **Arellano Félix** en la nunciatura. Esta vez se encontró, además, todo un arsenal en el interior y alrededor de la iglesia del Perpetuo Socorro.

VI **Héctor El Teto Murguía** ganó casi tres a uno y será diputado federal. Nadie tan feliz como él. Eso significa tres años de impunidad. A pesar de las sospechas de vínculos con la mafia, el ex alcalde se prepara con el fin de tomar protesta en San Lázaro. Muy quitado de la pena, comenzó el fin de semana los amarrés, con reuniones masivas. Sólo espera ser diputado para dar la madre de todas las batallas por la gubernatura de Chihuahua. ¿Y sus decenas de propiedades millonarias? ¿Y *Tetolandia*?

